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ANFRAGE 

der Abgeordneten VETTER, Dr. SCHUSSEL 

und Genossen 

an den Bundeskanzler 

betreffend die Vorlage eines Ent'l.v.icklungsprograrrunes 

"Waldviertel" 

Die Bundesregierung hat in einer Besprechung mit Vertretern 

der NÖ Landesregierung am 16.2.1979 ein koordiniertes 

Entwicklungsprograrrun vorgeschlagen, das über die Verstärkung 

der bestehenden Investitionsförderunghinausgeht und zur 

Mobilisierung lokaler und regionaler Wirtschaftsressourcen 

führen wird. In der schriftlichen Anfragebeantwortung vom 

14.12.1979, 166/AB, haben Sie mitgeteilt, daß das öster

reichische Institut für Raumplanung von Ihnen beauftragt 

wurde, innerhalb von 3 ~onaten einen detaillierten Katalog 

von Entwicklungsmaßnahmen für das Waldviertel auszuarbeiten. 

Dieser Katalog soll Grundlage für ein weiteres Gespräch 

auf politischer Ebene sein. 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher an den 

Bundeskanzler folgende 

A n fra g e 

1) Hat das österreichische Institut für Raumplanung den von 

Ihnen angeforderten Detailbericht bereits vorgelegt? 

2) Wenn nein, warum nicht? 
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3) Für welchen Termin ist das von Ihnen angekündigte 

Gespräch zwischen Bundesregierung und NÖ Landesregier~ng 

festgesetzt? 

4) Wird das von Herrn Dkfm. Mayer in Ihrem Auftrag ent

wickelte Fremdenverkehrskonzept Bestandteil des 

koordinierten Entwicklungsprogrammes werden? 

5) Wann ist mit der Fertigstellung, Beschlußfassung un~ 

Veröffentlichung dieses Gesamtkonzeptes zu rechnen? 
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